

Fest mit Botschaft

18. August 2012 | 04:20 Uhr | Von st

Musik, Spiele zum Mitmachen und das Thema sexueller Missbrauch

Ahrensburg. "Und seht: Wir leben noch!" So lautet das Motto des Kirchenfestes der Ev. Kirchengemeinde Ahrensburg am Sonntag, 26. August. Es beginnt mit dem Gottesdienst um 11 Uhr, in dem der Gospelchor der Schlosskirche singt. Danach präsentieren Gemeindegruppen wie die Ev. Jugend Ahrensburg, Partnerschaftskreise und viele andere ihre vielfältigen Aktivitäten. Es gibt Musik, Darbietungen, Spiele zum Mitmachen, Essen und Trinken und viel Raum für Geselligkeit auf der Schlosskirchenwiese. Um 17 Uhr beendet das Konzert "Flöten und Tasten" in der Kirche das Fest: Ulrike Fornoff (Blockflöten) und Ulrich Fornoff (Orgel und E-Piano) spielen populäre Musik von Daniel Hellbach und Michael Schütz. Ahrensburg sei zu einer Chiffre für das Thema sexueller Missbrauch in Institutionen geworden, heißt es neuerdings sogar aus kirchenoffiziellen Kreisen. Die Ev. Kirchengemeinde Ahrensburg wehrt sich dagegen, auf dieses Thema reduziert zu werden. Sie bemühe sich seit mehr als zwei Jahren um die Aufklärung des Missbrauchsskandals.

[ZURÜCK ZU SUCHE](#)

Das könnte Sie auch interessieren



Super für 1,76 Euro!

Sprit so teuer wie noch nie

Die hohen Preise für Benzin und Diesel lassen die Autofahrer aufstöhnen. Besonders in Schleswig-Holstein langen die Ölkonglomerate... [mehr](#)



ANZEIGE

Backen - mit Kiefer Sutherland

Wir alle haben unsere heimlichen Leidenschaften. Bei der von Kiefer Sutherland geht es um etwas feuchtes, flaumiges. [mehr](#)



Nacht- und Wochenendarbeit

Firmen verlangen immer größeren Einsatz

Ob nachts oder sonntags: Die Trennlinie zwischen Arbeit und Freizeit verschwimmt. Die Gewerkschaften klagen außerdem über... [mehr](#)



2,8 Millionen Tonnen Getreide

Die beste Ernte seit Jahren

Bauern rechnen mit 2,8 Millionen Tonnen Getreide - ein Drittel mehr als im Vorjahr. Mit der Bilanz zeigt sich Bauernpräsident... [mehr](#)



Schlägerei in Itzehoe

Schwer verletzt am La-Couronne-Platz

Üble Schlägerei am Freitag in Itzehoe: Punks gerieten aneinander und versprühten Pfefferspray, ein Mann wurde schwer verletzt. [mehr](#)



ANZEIGE

HEUTE: iPads werden für 22,72€ versteigert!

Cent-Auktionsplattform versteigert tausende iPads für verrückte Preise wie 22,72€ - der neue Schnäppchen-Trend aus den USA! [mehr](#)

hier werben

powered by plista

Leserkommentare

Bitte melden Sie sich an, um einen Kommentar zu schreiben. [Anmelden](#)

[Warum muss ich mich anmelden/registrieren?](#)

shz.de distanziert sich prinzipiell von allen in den Leserkommentaren geäußerten Meinungen ohne Rücksicht auf deren Inhalte. Alle Beiträge in den Leserkommentaren geben ausschließlich die persönlichen Ansichten und Meinungen der User wieder.